



## Newsletter Südwest - Juli 2025

Liebe GSG-Freunde,

der Monat Juli hat uns 2 Wettkämpfe gebracht, die wir als absolute Highlights in unserem Spielkalender betrachten können.

Am 9. Juli trafen sich im Stuttgarter Golfclub Solitude zum fünften Mal die DGSG-Damen und die GSG-Herren zu einem gemeinsamen Turnier. Dieses wurde von Helga Hoering, Regionalleiterin Südwest, als Regionalspiel ihrer Region zusammen mit Paul Ulrich Kraft, dem Kapitän der GSG-Gruppe in Stuttgart Solitude, veranstaltet. Ein geladen waren jeweils die DGSG-Damen und die GSG-Herren mit ihren Lebenspartner-innen als Gästen. Dieses Format hat sich als sehr attraktiv erwiesen, und so ist es nicht verwunderlich, dass sich insgesamt 76 Teilnehmer-innen von Frankfurt bis München zum Vierball-Bestball-Spiel einfanden - die Damen waren zwar in der Überzahl, aber die Flight-Auswahl wurde so getroffen, dass sich möglichst viele neue Freundinnen und Freunde begegnen konnten. Der bestens hergerichtete Platz und schönes Sommerwetter verlockten zu gutem Spiel, und die Gastronomie verschönte den gemeinsamen Abend mit schmackhaftem 3-Gänge-Menu und interessanter Getränkeauswahl.

Nettosieger wurden Bettina Schaub (St. Leon-Rot) und Joachim Burger (Stuttgart Solitude), Brutto gewannen Heike Freiland und Cornelia Fischer (Stuttgart Solitude).

Es herrschte große Einigkeit, dass die Begegnung von DGSG und GSG weitergeführt wird.

Auch das traditionell zweitägige Regionalspiel am 14./15. Juli im Golf- und Landclub Schloss Liebenstein lockte mit dem Motto „Golf und Champagner“ in die Weinberge am Neckar. Insgesamt über 65 Teilnehmer an den beiden Tagen, aus der Region Südwest und dem angrenzenden Hessen und Bayern, bekamen es mit dem topographisch interessanten Golfplatz zu tun, der mit seinen Hanglagen und trockenen Fairways alles Können herausforderte. Überraschenderweise wurden sehr gute Resultate erzielt. Sieger und Platzierte waren

- Vierball-Bestball:
1. Brutto Karl Wachter, Dieter Paar (Glashofen-Neusass)
  1. Netto Dr. Bernhard Faßnacht (Baden-Hills), Dr. Richard Laible (Schloss Liebenstein)
  2. Netto Heinrich Hänle, Jörg Kindermann (Neckartal)
  3. Netto Dr. Klaus-Peter Lörcher, Klaus-Dietmar Näve (Schloss Liebenstein)

- Einzel:
1. Brutto Hans Engels (Schloss Liebenstein)
  1. Netto Ingo Schnaitmann (Stuttgart Solitude)

2. Netto Dr. Martin Kamp (Schloss Liebenstein)
  3. Netto Dr. Dieter Schramm (Schloss Liebenstein)
- Nestorpreis Heinrich Hänle

Aus den Händen der Kapitäne Ditmar Staudt und Dieter Allehoff erhielten Sieger, nebst den Silberbechern, und alle Platzierten sowie Gewinner der Sonderpreise eine Flasche Champagner. Dieser wurde zu Beginn des Abends allen Teilnehmern als Aperitif kredenzt, bevor die neue Clubgastronomie mit ihrem Können überzeugen konnte, anregende Getränke animierten Gespräche bis in die späten Abendstunden. Rundum konnten die beiden Tage das GSG-Typische bezeugen: Sportlichkeit und begeisternde gesellschaftliche Begegnung.

Dies überzeugte auch zwei mitspielende Gäste, spontan Mitglied der GSG zu werden, als neue Mitglieder dürfen wir begrüßen:

- Dr. Michael Mühlischlegel und Dr. Dieter Sedlacek, beide Schloss Liebenstein

Weitere Möglichkeiten, Gäste einzuladen und sie von der GSG zu überzeugen, gibt es bei zwei Gastspielen in Bayern:

am 18./20. August im Wittelsbacher Golfclub und am 2./3. September im Golfclub Schloss Maxelrain,

bevor es am 9. und 10. September zurück in unsere Region, zum Schwabencup in Ulm geht. Kapitän Klaus-Ingo Keller informiert dazu, dass das Abendessen am 9.9. ausnahmsweise im Hotel und Restaurant Gasthof zur Post (Reuttlnerstr. 172, 89233 Neu-Ulm-Schwaighofen) stattfindet, das Hotel kann auch zum Übernachten empfohlen werden (10 Zimmer abrufbar unter info@post-schwaighofen, „Schwabencup“).

Alle Einzelspiele gehen dabei auch in die Wertung für die GSG-Einzelpokale Südwest (Brutto und Netto) ein. Noch ist das Feld offen und jeder hat die Möglichkeit in den Kampf einzugreifen, über den Stand berichte ich separat.

Euch wünsche ich viel Freude bei den Wettspielen und unterhaltsame Begegnungen mit den GSG-Freunden - allen, die am 3.-5. August am KEP teilnehmen, viel Freude und Erfolg!

Mit herzlichen Grüßen,



Richard Laible

Regionalkapitän Südwest